

2019年7月25日 イオンタウン株式会社 イオンタウン 川西

イオン社会福祉基金

川西市立川西養護学校より感謝状を授与されました



社会貢献活動の一環として設立された、イオングループ92社が加盟するイオン社会 福祉基金は、2019年6月30日に寄贈した福祉車両1台(これまでの贈呈数は延べ 98台)について、川西市立川西看護学校さまより感謝状を授与されました。

この度の感謝状授与は、イオン社会福祉基金が2006年より各地の障がい者福祉施設に対し、多くの方に喜ばれることを願い、毎年福祉車両を寄贈してきたことの一環です。 寄贈先である川西市立川西養護学校は、児童生徒一人ひとりに寄り添い、社会を主体的に 生きるための力の育成に取り組まれています。寄贈させていただきました福祉車両が、 児童生徒皆さまのさらなるご活躍の一助となれば幸いです。

今後も当基金は、社会福祉支援の精神のもと、さまざまな活動を行ってまいります。多く の方の喜びにつながるよう、社会福祉へのさらなる貢献をしてまいります。



川西市立看護学校の皆さま、ありがとうございました!

<イオン社会福祉基金の概要>

イオン社会福祉基金は、イオングループの92社が加盟しグループの労使が協調して地域社会へ奉仕するという理念のもと、障がい者の自立と社会活動への参加を促進し、障がい者の福祉の向上に貢献することを目的に1977年9月に設立されました。同基金にはイオングループ92社、約69,000人(19年3月現在)が加入しており、労使双方がそれぞれ従業員一人あたり毎月50円ずつ(労使合計で100円)を積み立てて運営しています。毎年、障がい者の方々の社会活動への参加支援として、イオンの従業員が手作りのイベントを開催するボランティア活動や、福祉車両の贈呈などの活動を行っています。

参考 贈呈先の決定には、これまでの贈呈エリアと地域のバランスを考慮しながら、地域との繋がりを深めていく足かがりとして新規出店(大型店)におけるオープン時の贈呈や、大規模な災害における地域復興の一環として「地域の福祉向上」にお役立ていただける地域を選定しております。